

9月も厳しい暑さが続きます



体調管理にくれぐれも注意を！

車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【令和2年8・9月号】

《重点目標》『自立した品格を目指し 学び合い 認め高め合い 最後までやり遂げよう』

2学期スタート 充実の学期に！

8月24日（月）、いつもの年より短い12日間の夏休みも終わり、2学期がスタートしました。2学期には、様々な行事が予定されています。一人一人が自分自身の役割をしっかりと果たし、お互いを認め、励まし合い、協力して感動と成長の充実した学期にしていきましょう。

<式辞より>

大切なこの2学期を充実させるために心がけてほしいことのまず一つ目は「**不動心・・・今できることに最善を尽くす**」ということです。今学期も、3密を避けながらの活動にはさまざまな制約があります。時には思うように物事が前に進まないこともあります。そのような時こそ大事にしてほしいのが「不動心」です。「できないこと」にとらわれずに、「できること・やるべきこと」に最善を尽くしてほしいと思います。

そして、二つ目は「**不易と流行・・・変わらないものと見えるものを見極める**」ということです。「不易」とは「時代が変わっても決して変わらないもの」、「流行」とは「時代の変化とともに変えていく必要のあるもの」のことです。この言葉は、物事には変わらないものと変わるものとの両方が必要であり、バランスが大切であるという考え方を表しています。さて、学校において時代が変わっても変わらないものとは何でしょう。教育目標がまさにそれです。また、友達や先輩、後輩との絆、そしてそのような仲間と協力して物事をやり遂げた時に得られる達成感や満足感もまた永遠に変わることのない大切なものだと思います。

「withコロナ」の時代は、未知のウイルスの前に、これまで常識としていたことが通用しなくなってしまった時代です。これまでのやり方にこだわりすぎていては、今以上の発展は望めません。本当に大切なものを追究していくために、皆で知恵を出し合い、古くからあるものと新しいものの両方をうまく取り入れ、より良い進歩を目指していきましょう。

ブリティッシュ・ヒルズ学習旅行

8月28日（金）、1年生が英語に対する慣れ親しみや興味・関心、学習意欲の向上を目的に、天栄村の英語研修施設を訪問し、1日の英語レッスンプログラムを体験しました。「パスポートのいらない英国」とも言われている施設での体験を、ぜひ、今後の英語学習に大いに活かしてほしいと思います。



3学年集会「修学旅行に向けて」

8月28日（金）に行われた3学年集会では、修学旅行に向けて、実行委員長が、修学旅行のテーマ「感染予防を徹底し 規律を守り 互いの信頼を高め 特別な修学旅行にしよう」を発表し、「マスクをつける・手洗い消毒・3密を避ける・無用な接触をしない・大きな声を出さない」の5つを呼びかけました。



職場体験事前学習「マナー講座」

2学年では9月9日（水）・10日（木）の職場体験に向けて、9月4日（金）、株式会社リンクエージ代表取締役田中章広様を講師にマナー講座を実施し、マナーの基本や社会に出ていくための心構えを学びました。間違いを恐れず積極的に教えていただいたことを実践してきてほしいと思います。



相双駅伝 男子優勝！女子3位！

9月3日（木）、小高中学校周辺コースを会場に、福島県中体連駅伝大会相双地区予選会が開催され、本校特設駅伝部は、見事、男子の部で優勝、女子の部で3位入賞を果たし、男女共に、10月7日（水）いわき市21世紀の森公園内の周回コースで開催される県大会への出場権を獲得しました。



※カラー版を本校ホームページ上でご覧いただけます。